



西小「あいことば」～今年のテーマ～



岩内西小学校長 古館 昭仁

町内ではあちらこちらに桜が咲き始め、これから新緑の季節を迎えます。芽吹く青葉のように本校児童もすくすくと成長しております。先日は参観日へのご参加、誠にありがとうございました。授業では、どの学級も担任の指示や説明を真剣に聞き、自分でしっかり考え、友達と意見交換等をしながら、意欲的に取り組む姿が見られました。学級懇談では、「グランドデザイン」の説明させていただきました。「西小そろえる活動」を基盤に「家庭学習の手引きの活用」「授業スタイルの確立と徹底」「児童会活動の充実」という新たな取組を進めて参ります。学校のことで、わからないことや困ったことがあったら、どんな小さなことでも構いませんので、すぐに担任を中心に学校まで教えてください。

さて、今年度西小学校の子供たちに頑張ってもらいたいテーマとして、西小「あいことば」を設定しました。25日の1年生を迎える会で全校のみんなに紹介しました。

- 4月「自分からあいさつ」
- 5月「廊下右側歩行」
- 6月「丁寧な言葉遣い」
- 7月「チャイム前着席」
- 8月「場面に合わせた立腰」

学校生活を過ごす上で大切にしたいきまりを「西小あいことば」として身に付けられるように、全校で重点を決め取り組んでいます。4月は「**あいさつは自分から**」でした。鶴見主幹教諭からの呼びかけもあり、相手を意識し自分から挨拶する子が増えました。これからも気持ちがよい挨拶ができるととてもうれしいです。

西小あいことば

あいさつは自分から
いつもろうかは**右がわ**を
ことばづかいは**ていねい**に
ときは金なり **チャイム前**
ばめんに**合わせてりつ**ようを

【学校教育目標】
伸びる喜びを見つけよう

【今年度のテーマ】
にっこり西校～真心を込めて～

相手とにっこり
心がにっこり

【具体的な取組】
②「進んで挨拶」（相手意識）

入学おめでとうございます！令和6年度入学式



4月8日（月）、27名の新1年生が入学しました。式では、元気よく入場してしっかり並ぶことや、担任の呼名に「はい」と元気に返事ができたお子さんもたくさんいました。式の中だけでなく、教室で担任の先生の話を書くときの姿勢もとても立派でした。入学して1カ月が経った今、少しずつ学校生活にも慣れてきて、登下校・学習・給食等を意欲的にがんばっています。

授業参観・懇談ありがとうございました

4月18日（木）～19日（金）に今年度1回目の授業参観日を実施し、多くの保護者の方々に参観していただきました。どの学級も担任の話をよく聞いて、自分なりに考えたり、友達と話し合ったりする姿を見ていただきました。お忙しい中、来校していただき、ありがとうございました。



全国学力・学習状況調査（6年生）

4月18日（木）、全国の小学6年生と中学3年生の学力や学習の状況を調査する「全国学力・学習状況調査」を実施し、本校の6年生児童も「国語」「算数」に取り組みました。「児童質問紙」については、4月24日（水）にWeb上で行っています。

普段の授業から、文章全体をよく読んで、回答に必要な部分を判断したり、決まった字数で書き表すように取り組んだりしており、子どもたちは、あきらめず最後まで一生懸命回答していました。



1年生を迎える会を行いました



4月26日（金）に1年生を迎える会を行いました。5年ぶりに全校が体育館に集い、各学年がお祝いのメッセージやプレゼント、ダンスやクイズで1年生を歓迎しました。1年生は、とてもうれしそうに参加して、お返しにお礼の歌を上手に歌いました。在校生は1年生を温かい気持ちで迎え入れ、1年生は学校が楽しいところであるという気持ちをもてる会となりました。

令和6年度PTA活動がスタートします

今年度も書面によるPTA総会を実施しました。決議の結果を受け、下記の方々にPTA役員をお願いすることになりましたのでお知らせいたします。（決議結果については別プリントでお知らせしております。）

【令和6年度PTA役員（敬称略）】

会 長	○ ○ ○ ○ (P)
副会長	○ ○ ○ ○ (P) ○ ○ ○ ○ (P)
書 記	○ ○ ○ ○ (P) ○ ○ ○ ○ (T) ○ ○ ○ ○ (T)
会 計	○ ○ ○ ○ (P) ○ ○ ○ ○ (P) ○ ○ ○ ○ (T)
監 査	○ ○ ○ ○ (P) ○ ○ ○ ○ (P)